
Возможно, знаковое совещание!

 

В пятницу 30 октября 2015 г. на базе Мытищинского научно-исследовательского

института радиоизмерительных приборов (ФГУП «МНИИРИП») состоялось совещание

на тему "Мультиклеточная архитектура и процессоры". Совещание провел директор

института В.В.Алексеев по поручению Департамента радиоэлектронной

промышленности Минпромторга РФ. В работе трехчасового совещания приняли участие

представители 10 ведущих организаций отрасли, с основным докладом выступил

технический директор ОАО "Мультиклет" Н.В.Стрельцов.

Основные итоги совещания и высказанные мнения суммировал В.В.Алексеев следующим

образом: мультиклеточная архитектура существует, является российской, имеет ряд

воплощений в кремнии и приборах.Однако, данных для выводов недостаточно и

необходимо проведение дополнительных исследований, в частности, завершение с ОАО

«ВЗПП-С» испытаний на соответствие требованиям ОТУ на микросхемы специального

назначения, а также получение данных по всем типовым функциям оценки DSP

процессоров.

По итогам совещания предполагается направить соответствующий протокол в

Департамент радиоэлектронной промышленности Минпромторга РФ.
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